

Vielseitiges Programm im Café International –

Schultüten für 16 Kinder aus Solo und Anschlussunterkunft

5. + 11. September 2016

Das Café International ist Ort für vielerlei Aktivitäten, so hatten wir kürzlich einen musikalischen Mittag mit Omar als DJ – gewissermaßen eine Nachlese des Begegnungsfestes, aus der ein fröhlicher Nachmittag für alle geworden ist. Vielen Dank an die jungen Männer aus dem Solo, die alles organisiert haben.

Da auch die Einschulung von 16 geflüchteten Kindern anstand, haben sich zahlreiche Helferinnen Zeit genommen und sind ins Café gekommen, um gemeinsam mit den Mamas, Papas und den Kindern Schultüten zu basteln, damit auch diese Kinder einen tollen Schulstart haben. Bis alle wussten, was zu tun ist, ging es lebhaft zu, doch dann wurde unter Anleitung der Helferinnen sehr konzentriert gebastelt und verziert.



Die Schultüten sind alle sehr schön geworden und wurden am Freitag mit kleinen Überraschungen befüllt. Viele helfende Hände sowie die umfangreichen Spenden von Bastelmaterial und kleinen Geschenken zum Befüllen haben wesentlich zum Gelingen beigetragen. Wir bedanken uns bei Frau Schramm von Heidi-Design für die großzügige Bastelmaterial-Spende und die Schablonen und dem Vietz Frischemarkt, der Pinguin- Apotheke Maichingen und der Kreissparkasse für die Sachspenden zur Befüllung der Schultüten.

Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und auch die privaten Spender!

Das Café International findet jeden Montag zwischen 16.00 - 19.00 Uhr (außer am Feiertag 3.10.) im Laurentius-Gemeindehaus statt; zu Gesprächen, Spielen, Deutsch-Hausaufgaben-Hilfe oder einfach nur auf eine Tasse Kaffee oder Tee und selbstgebackenem Kuchen. Haben Sie Lust unverbindlich vorbeizuschauen? ALLE sind herzlich willkommen.

Diesen Montag erhielten die künftigen Erstklässler dann ihre Schultüten. Die Spannung und Begeisterung war groß!

